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INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES 

 
 

COMITÊ DE INVESTIMENTO 
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 041/IMPES/CI/2022 

 
 

Aos dezesseis dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois (16/08/2022), 

reuniram-se os membros do Comitê de Investimento do IMPES em reunião ordinária 

online, às 15h00min, com a presença do Presidente do Comitê de Investimentos, Srº 

Marcos Pacheco, Srª Gessiane de Souza, membro, juntamente com a 

Superintendente Srª Rosileni C. Pacheco e o Consultor de Investimentos Srº Douglas 

Bulian. Em sequência, o Srº Presidente Marcos Pacheco, cumprimentou a todos, deu 

por aberta à reunião lendo a pauta do dia: análise dos rendimentos dos Fundos de 

Investimentos do IMPES na competência de julho do corrente ano. Após abertura, a 

membro Gessiane perguntou das realocações da carteira de investimentos da 

ultima ata, a Superintendente informou que não foram realizados devido a sugestão 

do consultor de aguardar o fechamento do mês, ficando para ser definido nesta ata, 

o Srº Douglas, comentou que a composição da carteira está boa, e lembrou que o 

IPCA será divulgado por volta do dia 09/09, e no dia 20/09 terá a reunião COPOM, 

portando, a depender de como sair o resultado do IPCA, o COMPOM poderá 

conceder mais um reajuste de 0,25% na taxa de juros ou manter em 13,75% para a 

próxima reunião, dessa se for identificado que o IPCA apontou negativo ou próximo 

de zero significa que está virando a curva de juros, o mercado tende a proporcionar 

melhor retorno e melhor estratégia para os pré-fixados,  o que viabiliza os 

investimentos nos fundos IRFM OU IRFM-1+  ou em qualquer outro produto pré-

fixado, então sugeriu aguardar sair o IPCA, pois o mercado financeiro já sabe o que 

esperar da decisão do COMPOM, e com essa decisão já podemos visualizar a 

oportunidade de alocações para os fundos pré-fixados. Voltando a composição da 

carteira, que está de acordo com o perfil de investimentos, foi falado sobre o 

percentual de rendimento dos fundos, a volatilidade alta no período eleitoral, 

porém com boas expectativas. Foi decidido manter a estratégia de realocação 

definida na Ata nº 40, como segue, “manter no fundo de investimentos BB 

Previdenciário Renda Fixa IDK 2 R$ 278.582,96, para manter a qualidade de cotista e 

diversidade da carteira, e resgatar R$ 6 milhões. Logo, aplicar em fundos de CDI, 

sendo: BB Perfil R$ 2,8 milhões e BB Institucional 3,2 milhões. Já na Caixa Econômica 

Federal, há investidos R$ 946.792,48 no IDKA 2 - CAIXA, sendo mais vantajoso alocar 

todos recurso existentes atualizados no dia da aplicação no CAIXA FI Matriz RF, 

ficando com o total de 2,11% aplicado”, deliberou-se que essas movimentações 

ocorrerão no início do mês. O Consultor lembrou que será necessário fazer análise 

para movimentar a carteira após a reunião do COMPOM, falou também da 
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possibilidade do acordo entre Brasil e Rússia, que se por ventura acontecer de ser 

homologado, o IPCA tem a tendência de uma grande redução, por isso manter os 

pré-fixado neste momento antes da possível queda é uma boa estratégia. Ficou 

definido que os recursos previdenciários que entram na conta 11.876-1 

mensalmente, descontando as despesas com o pagamento dos benefícios, serão 

resgatados do fundo fluxo e aportado para o Fundo BB IRF-M TP FI RENDA FIXA 

PREVIDENCIÁRIO, CNPJ 07.111.384/0001-69, sendo realizado aporte mensalmente 

até próxima deliberação do Comitê. O Presidente do comitê comentou que em 

análise aos extratos dos fundos do mês de julho, o fundo IMAB foi o que melhor 

performou no período, no geral os demais fundos estão com boa rentabilidade, ao 

contrário do mês anterior que teve fundos com rendimentos negativos. Não 

havendo manifestação, deu-se por encerrada a reunião às 15h45, a qual eu 

Gessiane de Souza Costa, encerro a presente ATA que, após lida e com as devidas 

observações, aprovada, será publicada em portal eletrônico e posteriormente 

arquivada. 

 

 

 
MARCOS PACHECO PEREIRA CORRENTE                      GESSIANE DE SOUZA COSTA 

                             Presidente                                                                    Membro 
 
 

 

 
                                                       


